

# 週報

1987年10月18日 聖靈降臨節第20主日  
信徒伝道週間（24日まで） 教育週間（25日まで）

卷 8 29号

## 1987年度教会主題

### 「世の光、イエスに従う」

わたしは世の光である。わたしに従って来る者は、やみのうちを歩くことがなく、命の光をもつであろう。

ヨハネによる福音書8章12節

## 日本キリスト教団 横浜港南台教会

会 堂 〒233 横浜市港南区港南台 7丁目 8-29

☎ 045-833-5323

振替 横浜 9-13994

牧師宅 〒235 横浜市磯子区洋光台 5丁目 6-3-304

☎ 045-833-6616

牧師 秋吉 隆雄

のような存在」とする皇国史觀に立つ新国家主義である。中曾根政権に媚びなければならないほど、彼を強くした政治状況が不気味である。中曾根首相の強く、はっきりした姿勢が受け入れられたと言われるが、私には軍備拡大を進め人権と福祉において、ことに弱い立場の人々を切り捨ててきた政治であったと思う。

次期総裁、日本の首相は新国家主義的、また強権主義的な中曾根政治の繼承であってはならない。日本の使命は15年戦争の苦い経験から、あくまで世界平和への貢献であるはずである。また権力に追従する者を優先させる機構は若者を無力化する。日本の持てる力を無益な軍備や、土地と株式への投機に用いずアジア、アフリカの開発に、また福祉に回したら大声で「愛國」と言わなくてもこの国を真に愛するようになる。イエスの福音は私と隣人の生が神によって「絶対的に是認」されているのだから共に生きよと求めている。